

Todesfälle

Décès

Decessi

Norberto Soldati (1930)
Specialista FMH di medicina generale,
6934 Bioggio

Praxiseröffnungen

Nouveaux cabinets médicaux

Nuovi studi medici

BE

Arno Cavigelli, PD,
Facharzt FMH für Innere Medizin,
Alpenstrasse 53, 3627 Heimberg

Evelyne Décosterd,
Fachärztin FMH für Innere Medizin,
Mühledorfstrasse 1, 3018 Bern

Willy Hänggi-Puorger,
Facharzt FMH für Gynäkologie
und Geburtshilfe,
Schänzlistrasse 33, 3013 Bern

Claudia Kamber, Dr. med.,
Schützenstrasse 14, 3097 Liebefeld

Esther Kunz-Vögeli,
Fachärztin FMH für Kinder-
und Jugendmedizin,
Abendstrasse 1, 3027 Bern

GR

Christoph Herkommer,
Facharzt FMH für Allgemeinmedizin,
Arzthaus, 7450 Tiefencastel

SG

Alfred Hürlimann,
Facharzt FMH für Allgemeinmedizin,
Sonnenstrasse 27, 9001 St. Gallen

ZG

Beat Weber,
Facharzt FMH für Ophthalmologie
und Allgemeinmedizin,
Bahnhofstrasse 32, 6300 Zug

ZH

Barbara Henriette Krayenbühl Ciernik,
Fachärztin FMH für Dermatologie
und Venerologie,
Goethestrasse 22, 8001 Zürich

Leila Obeid,
Fachärztin FMH für Innere Medizin,
Gorwiden 39, 8057 Zürich

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft,
Sektion Luzern, hat sich angemeldet:

Dr. med. *Alessandro Wildisen*, FMH Chirurgie,
OA Departement Chirurgie A, Kantonsspital,
6000 Luzern 16.

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten
an das Sekretariat, Postfach 5024, 6000
Luzern 5 (Fax 041 410 80 60).

Ehrungen

Distinctions

Die Schweizerische Gesellschaft für Pneumologie zeichnete an ihrer Jahrestagung vom 16. Juni 2000 den Genfer Forscher Dr. *Donatus Dreher* vom Kantonsspital Genf mit dem GlaxoWellcome-Pneumo-Preis 2000 aus. Der von GlaxoWellcome mit Fr. 12 500.- dotierte Forschungspreis wurde dem in Pneumologie spezialisierten Arzt und Biologen für seine Arbeit im Bereich der Tuberkuloseprävention und -behandlung zuerkannt.

Prof. Dr. med. *Gaetano Benedetti* und Prof. Dr. med. *Raymond Battegay* wurden anlässlich des 2. Weltkongresses für Positive Psychotherapie vom 5. bis 9. Juli 2000 in Wiesbaden je der Ehrenpreis für Positive Psychotherapie übergeben.

Die im August 1999 gegründete Mach-Gaensslen-Stiftung (Schweiz) zur Förderung der medizinischen Forschung, wahlweise in den Bereichen Kardiologie, Neurologie, Onkologie und Psychiatrie, hat im März ihre erste Vergabung gemacht. Mit einem namhaften Betrag wurde das Projekt «Echtzeit-Kontrastechokardiographie zur Bestimmung der myokardialen Perfusion» der Gruppe Dr. med. *S. V. Aschkenasy*, Assistenzarzt, Dr. med. *A. Linka*, Oberarzt i. V., und Prof. Dr. med. *R. Jenni*, Leitender Arzt der Abteilung Kardiologie des Universitätsspitals Zürich unterstützt.